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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Der Oberbürgermeister

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirates Biestow vom 13.08.2020

8 Informationen des Ortsbeiratsvorsitzenden und der Ortsamtsleiterin

Herr Kunze erfreut sich über die Verkehrszählung Robert-Koch-Str., diese läuft bis Freitag.
Ein Lob an die Verwaltung für die gute Zusammenarbeit bezüglich der Baumaßnahme 
Fußgängerweg Kringelgraben. Dieser Weg ist breit genug um diesen nutzen zu können. Die 
Bevölkerung nimmt dies auch wahr. Die angebrachten Bügel Höhe Südstadtklinikum in der 
Nähe der Garagen findet Anklang. 
Der OBR bittet um Angabe des zeitlichen Rahmens des zweiten Bauabschnitts.
Herr Kunze fragt nach dem Personenkreis die Einsicht in die Liste der Bauvorhaben nehmen 
dürfen. Frau Scheffler erläutert, keine Weitergabe an dritte, das heißt es können nur 
Anfragen zur Einsichtnahme an Fachamt gestellt werden, die die öffentlichen Belange 
betreffen. 

Frau Nerger verliest Schreiben zur Benennung der Deckungsquelle bei Anträgen.

Sie verliest die Antwort vom Tiefbauamt zu TOP 4 Gehwegsanierung am Kringelgraben. Die 
Bürger können über die Internetseite der Hanse- und Universitätsstadt Rostock sich über 
Sperrungen, Umleitungen sowie die Dauer von Sperrungen informieren. Bei Baumaßnahmen 
die im Auftrag des Tiefbauamtes erfolgen, werden zusätzlich die unmittelbaren Anlieger von 
der beauftragten Firma informiert.

Wie bereits oben von Herrn Kunze erwähnt, wird eine Verkehrsmessung Robert-Koch-Str. 
vom 10.08.20 bis 14.08.2020 durchgeführt. Frau Scheffler übermittelt die Fallzahlen sobald 
diese vorliegen.
Die Zeichnung von Herrn Pehn hat die Verwaltung entgegengenommen.

Herr Kunze informiert dass der Bürgerbeauftragte Herr Crone an einem Vor-Ort-Termin 
teilnimmt.
Herr Anders erkundigt sich nach dem Stand der Lichtmessung Werbeanlage Nobelstraße. 
Seitens der Verwaltung liegt keine Rückmeldung vor.
Außerdem berichtet Herr Pehn, dass die eine abgestorbene Birke und Esche gekappt wurde. 
Seitens der Verwaltung liegt auch hier noch keine Rückmeldung vor.


